



Mardi 24 avril 2018

Remise de chèque par le GEMLUC à l'Equipe de Recherche dirigée par
le Dr. Jacques Pouysségur,
Directeur de Recherche émérite du CNRS,
Centre Scientifique de Monaco, le 16 Mars 2018

Le GEMLUC, fondé en 1973, récolte des fonds auprès d'entreprises et de particuliers, fonds qui sont distribués en subventions pour la recherche clinique et fondamentale, en bourses d'études pour de jeunes médecins désireux de se spécialiser dans la recherche et les soins contre le cancer, en matériels de soins et de prévention contre le cancer ainsi qu'en soutien à des associations locales d'aide aux malades du cancer. Depuis 2014, c'est près d'un million deux cent mille euros qui ont ainsi été distribués.

L'équipe « Hypoxie tumorale et métabolisme » du Centre Scientifique de Monaco, encadrée par le Dr Jacques Pouysségur, Directeur de Recherche Emérite du CNRS, s'est vue remettre un chèque de 140 000 euros par le GEMLUC, Groupement des Entreprises Monégasques dans la Lutte contre le Cancer.

L'équipe de recherche du CSM, de renommée internationale dans le domaine de l'hypoxie et du métabolisme tumoral, cherche par la génétique de nouvelles cibles potentielles anti-cancer. Ses travaux de recherche sont consacrés particulièrement au cancer du pancréas, qui représente un des cancers les plus agressifs et pour lequel la médecine est en échec.

La dotation du GEMLUC permettra de financer un programme de recherche visant à bloquer un des mécanismes de défense de la cellule cancéreuse et la rendre ainsi plus sensible à la chimiothérapie.